

Législatives 2018/Département du Haut-Como/Medouneu/Trois questions au...  
...nouveau député RV du 1er siège

**Frédéric Nzue Edzang : « Les attentes légitimes de nos populations sont nombreuses »**

Propos recueillis par PME  
Bitam/Gabon

**L'union.** Vous avez été élu, le 27 octobre dernier, nouveau député du premier siège du département du Haut-Como, commune de Medouneu et du canton Como-Abanga avec 59,29% des suffrages devant le candidat du PDG, Jean Sylvain Bekale Nze, qui a obtenu 40,71%. Quel sentiment vous anime au sortir de cette élection ?

**Frédéric Nzue Edzang :** (...) Je tiens d'abord à rendre un vibrant hommage à mon aîné le candidat du PDG, pour ses performances réalisées lors de ces élections législatives 2018. Je rends, ensuite, hommage aux quatre autres candidats, qui ont également sollicité les suffrages des populations de la commune de Medouneu et du canton Como-Abanga. Le sentiment qui m'anime au sortir de cette élection est un sentiment de fierté, de joie et de responsabilité. Fierté et joie pour moi-même, ma famille biologique, et ma famille politique le Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV). Ainsi que pour toutes celles et tous ceux qui ont cru en moi et en mon potentiel depuis le début de cette aventure et qui ont porté leurs suffrages sur ma modeste personne. Enfin, à ceux qui ont fait un autre choix. L'élection étant désormais derrière nous, le sentiment qui



Photo : DR

Frédéric Nzue Edzang, le nouveau député du 1er siège du Haut-Como.

m'anime le plus est le sentiment de responsabilité car, les attentes légitimes de nos populations sont nombreuses. C'est pourquoi, ma pensée va à l'endroit de mes parents vivants ou morts dont j'ai aujourd'hui la lourde mission de poursuivre l'œuvre qu'ils ont commencée dans les différents domaines, c'est-à-dire, politique, économique et social.

**Tout le monde sait que Medouneu est en proie aux difficultés de tous ordres. Quelles peuvent être les premières actions à mener pour le député que vous êtes, une fois à l'Assemblée nationale ?**

- Comme vous le savez, le député à l'Assemblée nationale vote les lois, et contrôle l'action du gouvernement. Cependant, vous avez raison de le souligner, la localité de Medouneu est en proie à plusieurs difficultés, en tête desquelles l'état catastrophique de la route, l'accès à l'eau potable, l'électrification, l'éducation, la santé, le chômage des jeunes et le problème des éléphants qui ravagent les plantations des populations et, qui arrivent désormais dans les villages et menacent leur sécurité. La première démarche à mener, pour le député que je suis, est de porter auprès des plus hautes autorités du pays, les préoccupations des populations de Medouneu. Afin que cette localité bénéficie, à nouveau, des projets de développement inscrits au budget de l'Etat. C'est cela aussi l'égalité des chances prônée par le président de la République Ali Bongo Ondimba. Nous sommes également conscients que l'Etat ne peut pas tout faire.

C'est pourquoi, en concertation avec les cadres, les femmes et les hommes de bonne volonté, nous allons mettre en place de micro-projets d'autonomisation des jeunes et des femmes, dans les différents domaines que sont l'agriculture, l'élevage, le commerce et les services. Nous allons également rentrer en contact avec les entreprises forestières qui exploitent le bois à Medouneu. Afin que nous trouvions ensemble, les moyens pour ensoleiller la route et la rendre praticable en toutes saisons, en attendant les pouvoirs publics et la Cémac, dont la route Kougouleu-Medouneu, est l'un de leur projet prioritaire.

**Vous êtes actuellement en séjour à Bitam. Dans quel cadre se situe cette visite ?**

- Ma présence à Bitam se justifie par le fait que nous accompagnons le président de notre parti, le Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV), Tony Ondo Mba, le nouveau député de la commune de Bitam, qui est venu reprendre contact avec ses populations. J'ai rejoint également mon lieu de travail, où j'exercerai pendant quelques semaines encore, les fonctions de chef de Bureau adjoint des douanes de Bitam, en attendant la proclamation des résultats des législatives par la Cour constitutionnelle. Je profite donc, depuis ici, pour souhaiter un prompt rétablissement au président de la République, Ali Bongo Ondimba.

PDG/Week-end politique/Franceville/4e arrondissement

**Plutôt dans la sobriété**

N. O.  
Franceville/Gabon

**REUNIS** dans le cadre du week-end politique consacré aux remerciements des structures de base du parti démocratique gabonais, les candidats ayant représenté le Parti démocratique gabonais (PDG) dans le quatrième arrondissement de Franceville lors des dernières élections couplées (locales et législatives) des 06 et 27

octobre derniers ont opté pour des manifestations plutôt sobres. La "messe d'intension" pour le rétablissement du chef de l'Etat, par ailleurs distingué camarade président" du PDG, Ali Bongo Ondimba aura été la manifestation la plus en vue et la plus importante. Autour du membre du Bureau politique, Gilles Kiki Inga, tête de liste pour les locales et d'Eugénie Sakoussou élue député aux récentes législatives, les militants "Pdgistes" de l'arrondissement ont pris

part à l'office célébré par le curé Luis Moto en l'église Notre Dame de l'Espérance du quartier Mingara. Dans leurs prières, les militants ont dit "avoir imploré le divin afin qu'il accorde la grâce et la guérison à Ali Bongo Ondimba, afin que le Très Haut veille sur la santé du président de la République pour que celui-ci recouvre la plénitude de ses forces et revienne au pays finaliser les réformes entamées dans le but d'accélérer l'œuvre de construction du Gabon".



Photo : DR

Le député du 4e arrondissement de Franceville, Eugénie Sakoussou (lunettes) au sortir de l'église.



WWW.RAYONDOR-BAGAGES.FR



Jusqu'à  
**-50%**  
\*sur le prix de vente conseillé

**Dépositaire :**

**EVASION LIGHT**  
**EASTPAK**  
**SAMSONITE**

**DELSEY**  
**AMERICAN TOURISTER**  
**HERSCHEL**

**KIPLING**  
**TED LAPIDUS**  
**DESIGUAL**

**LACOSTE**  
**TANN'S**  
**IKKS**

**Nos 7 boutiques sur Paris**

• M° République 176, rue de Temple PARIS 9 <sup>e</sup> Du lundi au samedi de 10h à 19h30 TEL : 01.42.32.03.26	• M° St-Lazare 60, rue St-Lazare PARIS 9 <sup>e</sup> Du lundi au samedi de 10h à 19h30 TEL : 01.40.76.32.76	• M° Rivoli 115, rue de Femmes PARIS 6 <sup>e</sup> Du lundi au samedi de 10h à 19h30 TEL : 01.42.04.35.83	• M° Passy 38, rue de l'Annonciation PARIS 17 <sup>e</sup> Du lundi au samedi de 10h à 19h15 TEL : 01.45.20.49.71	• M° Alesia 72, rue du Général Leclerc PARIS 10 <sup>e</sup> Du lundi au samedi de 10h à 19h30 TEL : 01.45.39.61.22	• M° Gare de l'Est 81, Bd de Strasbourg PARIS 10 <sup>e</sup> Du lundi au samedi de 10h à 19h30 TEL : 01.43.36.12.72	• M° Gare du Nord 1, Bd de Denain PARIS 10 <sup>e</sup> Du lundi au samedi de 10h à 19h30 TEL : 01.45.26.98.72
---	---	---	--	--	---	---

**PAS D'ENVOI - VENTE EXCLUSIVE DANS NOS MAGASINS - DETAXE A L'EXPORTATION**